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Boas-vindas da 
Corte Especial*

O EXMO. SR. MINISTRO NILSON NAVES (PRESIDENTE):

Srs. Ministros, com a aposentadoria do Sr. Ministro Milton Luiz Pereira e 
com a ida do Sr. Ministro Cesar Asfor Rocha para a Coordenadoria, passa a compor 
a Corte Especial o Sr. Ministro Carlos Alberto Menezes Direito.

S. Exa. ingressou neste Tribunal no ano de 1996. Foi advogado no 
Foro do Rio de Janeiro; Desembargador do Tribunal de Justiça daquele Estado 
entre 1988 e1996; ocupou cargos e funções no Poder Executivo, entre os 
quais Chefe de Gabinete do Ministro da Educação e Cultura; foi prefeito em 
exercício da cidade do Rio de Janeiro, professor titular da PUC e tem obras  
publicadas.

É um prazer e uma honra, Sr. Ministro Carlos Alberto Menezes Direito, 
tê-lo entre nós. Em meu nome e em nome dos componentes da Corte Especial, 
desejamos a V. Exa. muito sucesso. Sabemos que, com todo o seu engenho e toda 
a sua arte, muito contribuirá para as decisões desta Corte Especial. 

Seja muito feliz  entre nós.

A EXMA. SRA. DRA. DELZA CURVELLO (SUBPROCURADORA):

Exmo. Sr. Presidente, Exmos. Srs. Ministros, o Ministério Público Federal 
deseja associar-se às palavras do Exmo. Sr. Presidente e afirmar que será uma 
honra para o Ministério Público atuar junto a V. Exa., Sr. Ministro Carlos Alberto 
Menezes Direito, nesta Colenda Corte Superior de Justiça.

O ILMO. SR. FERNANDO NEVES (ADVOGADO):

Sr. Presidente, em nome dos advogados que atuam neste Tribunal e por 
delegação tácita da Ordem dos Advogados, associamo-nos às homenagens devidas 
ao Sr. Ministro Carlos Alberto Menezes Direito, que é um exemplo não apenas de 
Juiz, mas também de homem público pela sua devoção e seriedade.

* Ata da 21ª Sessão Ordinária da Corte Especial do Superior Tribunal de Justiça, de 18/12/2002.
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O EXMO. SR. MINISTRO CARLOS ALBERTO MENEZES DIREITO:

Sr. Presidente, agradeço a V. Exa., à eminente Subprocuradora-Geral da 
República e ao eminente Dr. Fernando Neves. Tenho sempre muita honra de tê-lo 
oriundo do quinto dos Advogados no Tribunal de Justiça do Estado e de estar aqui 
nesta Corte.


